



Wegen Nationalmannschaft: VCW muss gegen Schwerin auf Nathalie Lemmens und Laura Philajamäki verzichten

(MS / Wiesbaden / 04.01.2019) Das Erstliga-Team des VC Wiesbaden muss in der nächsten Partie in der Volleyball Bundesliga auf seine zwei Mittelblockerinnen Nathalie Lemmens und Laura Philajamäki verzichten. Die beiden Spielerinnen nehmen mit ihren jeweiligen Nationalmannschaften (Lemmens mit Belgien und Philajamäki mit Finnland) an der Qualifikation für die Europameisterschaft teil. Sie stehen dem VCW deshalb für das Heimspiel am nächsten Mittwoch gegen den amtierenden Deutschen Meister SSC Palmberg Schwerin nicht zur Verfügung.

Um trotzdem mit drei Mittelblockerinnen agieren zu können, wird Chef-Trainer Dirk Groß voraussichtlich eine Spielerin aus einer anderen VCW-Mannschaft nachnominieren. Neben Selma Hetmann steht dem VCW dann auch wieder Alexis Mathews zur Verfügung. Die US-Amerikanerin, die aufgrund eines Bruchs des kleinen Fingers an ihrer rechten Schlaghand mit einer entsprechenden Schiene ausgestattet wurde, kam am vergangenen Spieltag gegen Dresden bereits wieder zum Einsatz.

„Wir wussten, dass dieser Fall eintreten kann, wenn wir europäische Nationalspielerinnen verpflichten“, kommentiert VCW-Chef-Trainer Dirk Groß die ungewöhnliche Situation. „Wir werden trotzdem gut aufgestellt am Mittwoch in die Partie gehen“, so Groß weiter. Der VC Wiesbaden ist dazu verpflichtet, seine Spielerinnen für die nationalen Verbände freizustellen.

Die Partie zwischen dem VC Wiesbaden und dem SSC Palmberg Schwerin ist das Topspiel des Spieltags und wird live auf Sport1 im Free-TV übertragen. Anpfiff ist um 19:10 Uhr. Tickets gibt's im VCW-Fanshop in der Kleinen Schwalbacher Straße oder im Internet: www.vc-wiesbaden.de/tickets

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Pokalfinale des Deutschen Volleyball-Verbandes. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Silbermedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.ifm.ag) und der ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de